

Mädchen-Bezirksliga B 2:**SSV Berghausen - CVJM Kelzenberg****0:10**

Der Weg ist das Ziel! Wer weiß schon auf Anhieb, wo genau Berghausen liegt? Auflösung: Das ist in Langenfeld. Zum Glück waren die Straßenbedingungen am Samstag akzeptabel. Sonntag wäre das bei heftigem Schneefall wohl schon ein Riesenproblem gewesen! Die Geschichte des Spiels ist schnell erzählt. Berghausens Nr.1, Jamie Wagner, ging sowohl gegen Lea Merkens als auch gegen Ricarda Dietz mit 2:0 in Führung. Doch die Kelzenberger Mädchen konnten die Begegnungen noch drehen und gewannen beide im 5 Satz. Fee Merkens hatte gegen diesen Gegner keinerlei Probleme und gewann hoch. Die beiden anderen Spielerinnen der Gastgeber waren in ihren Einzeln reichlich überfordert und dankbar für jeden gewonnenen Ball. So war das 10:0 bei 30:4 Sätzen auch in dieser Höhe verdient für die Kelzenberger.

Pokal: H1KK:**TTC Dormagen 2 - CVJM Kelzenberg 2****4:2**

Nachdem die Kelzenberger die ersten Pokalrunde noch überaus souverän und ohne Satzverlust absolviert hatten (Freilos!) lief es in der zweiten Runde nicht so gut. Ein Erfolg in Dormagen am Freitag wäre durchaus möglich gewesen, aber es hat nicht sollen sein. Trotz ausgeglichenem Satzverhältnis verloren die Kelzenberger mit Frank Jansen, Frank Kosch und Torben Reipen mit 2:4. Erstgenannter Frank holte seine beiden Einzel und hatte mit zweitgenanntem Frank im Doppel Pech. Da führten sie schon mit 2:0 in den Sätzen, gaben die folgenden drei aber noch ab. Zwei davon in der Verlängerung. Koschi hatte zuvor schon sein erstes Einzel im fünften Satz verloren. Und auch Torben musste sich im Entscheidungssatz im Duell der Dreier knapp geschlagen geben. Da hätte der erstgenannte Frank wohl besser gecoacht bzw. angefeuert, anstatt derweil unanständige Känguruh-Videos über WhatsApp zu verbreiten! So hatten die drei CVJM-ler immerhin einen spannenden Abend, der mit dem Spielende noch nicht vorbei war - denn es wartete ja noch die Rückfahrt bei heftigem Schneetreiben. Und das alles auf "Maria Empfängnis". Wer's denn braucht...

CVJM:**CVJM 1 : CVJM Odenkirchen 1****29:9**

Entspannter ging es am Freitag in Jüchen in der Halle zu. Kaum jemand beim Training und somit auch keine Anfeuerung beim Spiel gegen CVJM Odenkirchen 1. Aber immerhin war Frank Finken in der Halle und ließ sich überreden anstatt Herbie mitzuspielen. Er wollte seine Kräfte gegen Leon Glitt messen. Doch es kam anders. Leon verhindert und der Gast nur mit Andreas Glitt, Herbert Wigge und Marathon-Man Michael Welten. Die Kelzenberger ermittelten derweil im direkten internen Duell erst mal, wer das Doppel spielen durfte. Da siegten Frank mit Wilfried klar im Dritten gegen Pitter mit Dete. Anschließend lief so ziemlich alles für die Kelzenberger: Viersatzsieg im Doppel, Frank, Wilfried und Peter mit Siegen ohne Satzverlust. Als dann auch Detlef gegen Herbert Wigge sicher gewann waren die Gäste konsterniert. Frank mit zwei weiteren Dreisatzsiegen und Wilfried bzw. Detlef knapp ließen die Führung auf 9:0 wachsen. Höchststrafe für Odenkirchen? Wann hat es das zuletzt gegeben? Peter führte gegen Andreas auch schon 2:0 nach Sätzen. 9:11 im Dritten; 10:12 im Vierten nach vergebenem Matchball. Im Fünften nach 9:8 Führung bei 9:9 ein ganz einfacher Returnfehler. Dann noch ein kurioser Ball zum 9:11. Na gut, man muss im Advent auch mal gönnen können... 9:1 mit 29:9 Sätzen.